

## 臨時休業が明けも…

5月6日(水)までの臨時休業中は、ご家庭では県外等への旅行、不要不急の外出の自粛、こまめな手洗い等で飛沫感染を最小限に抑えるための行動に気をつけた生活を送られたことと思います。31日(日)まで全国への緊急事態宣言が延長となりましたが、学校再開で登校した生徒たちは久しぶりの再会に元気な声と笑顔にあふれていました。

さて、治療法がよく分からない新型コロナウイルスは、私たちを不安にします。ウイルス感染がもつ3つの顔を知ることで、この時期を乗り切ってほしいと思います。

### <新型コロナウイルスの3つの顔>

#### 第1の感染症

病気(発熱、倦怠感、肺炎)

#### 第2の感染症

不安・恐れ(人から人へ心配が連鎖します。)

(例)トイレットペーパーがなくなる?→不安→  
買いだめをする→ますますトイレットペーパーが不足してさらに不安になる。

#### 第3の感染症

差別・嫌悪

不確かな情報・デマ・憶測が人々の間で広がりウイルスに関連する人や場所などを攻撃したり、のけ者にしたりする。

先ずは、不安に振り回されないように自分を支える力を高めてほしいです。意識していつもの生活ペースを保ち、睡眠、食事、運動に心がけましょう。また、**第3の感染症**について、不安や恐れは差別やのけ者をつくりかねませんし、人々の信頼感を弱め社会の繋がりが壊されていくことが懸念されます。今、多くの人が感染のことで不安な気持ちを抱えています。不確かな情報や思い込みを広げず、お互いの立場や気持ちを理解しようとし、人との繋がりを保ってほしいと思います。全国一律の緊急事態宣言が継続されることの意味を十分に踏まえ、生徒、教職員ともに、様々な対応に一層の注意を払い生活を送りたいと思います。1日も早く当たり前の生活が普通に送れるよう願うばかりです。

## 学校経営方針について

例年、PTA総会の場をお借りして、学校経営方針を説明をさせていただいていましたが、PTA総会自体が紙面決議となりました。令和2年度の学校経営方針については、ホームページの「学校経営方針」に掲載しましたのでご覧ください。

## 部活動発足！ 部活動を通して

4月20日(月)に部活動発足式を行いました。部長あいさつ、新入部員を含めた全員の自己紹介、顧問の先生からの話の後、早速、新たな体制で活動がスタートしました。

各部の年間活動計画については、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から中止された大会等もありますが、ホームページの「部活動年間活動計画」に掲載しましたのでご覧ください。

報道のとおり、中体連主催の全国大会をはじめ県大会までも中止となりました。夢の全国の舞台に続き、県大会での活躍を目標に取り組んできた生徒の心痛は計り知れません。情熱や目標を失うことがないように、状況を見ながら中部大会の開催等を校長会としても検討したいと考えています。

部活動は、目的を共有し、自主性を育み、技量を高め、礼儀やマナーを身につけ、人間関係力を育てる絶好のチャンス場の一つです。気持ちを切らさないよう活動に取り組み、自主的な活動を通じた心身の成長を期待しています。



## 2年生！ 充実の校外学習

例年ですと、3年生が修学旅行、1年生が船上山宿泊研修を実施する時期ですが、新型コロナウイルス感染拡大予防のため延期などになる中、2年生は4月23日(木)に校外学習を行いました。時折、小雨が降る肌寒い天候となりましたが、学校からレークサイド大栄までの約10キロの道のりを、途中班単位で協力するオリエンテーリングも含め、力強く歩き切りました。レークサイド大栄では、生徒自身が企画・運営のグラウンドゴルフやドッジボール等のレクリエーション活動に取り組みました。学年主任からは、生徒は本当によく協力し、事前に決めたテーマが達成できました！と喜びの報告を受けました。今後の活動に繋がることが期待しています。

### レアメタル(希少な思い出を作ろう)

- レ・・・レクをみんなで楽しもう
- ア・・・雨にも負けず風にも負けず
- メ・・・メリハリをつけて行動する
- タ・・・助け合う
- ル・・・ルールを守って行動する



## 学校行事等の変更について

「マチコミ」でお伝えしたとおり、5月末までPTA活動につきましては停止させていただいています。また、今年度、大栄中学校は東伯郡中学校PTA連合会の会長校として、様々な事業を運営しなければなりません。新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、会員の皆さまの健康・安全面を第一に考慮した結果、停止状態です。何卒御理解いただきますようよろしくお願いいたします。

- 船上山宿泊研修：日程、活動内容を検討中
- PTA役員会：日程を検討中
- 修学旅行：9月23日(水)～25日(金)
- わくわく大栄(職場体験学習)：9月23日(水)～25日(金)

現段階での予定であり、新型コロナウイルス感染拡大の状況によっては変更の可能性もあります。

# 5月の行事予定



日	曜	校内行事	部活	給食
1	金	臨時休校		
2	土			
3	日	憲法記念日		
4	月	みどりの日		
5	火	こどもの日		
6	水	振替休日		
7	木		○	○
8	金		○	○
9	土			
10	日			
11	月		○	○
12	火		○	○
13	水	中教振 (午後)	×	○
14	木	避難訓練 (火災)	○	○
15	金	PTA 会費集金日	○	○
16	土			
17	日			
18	月	PTA 会費集金日	○	○
19	火	尿検査	○	○
20	水	尿検査 生徒総会	×	○
21	木		○	○
22	金		○	○
23	土			
24	日			
25	月		○	○
26	火	集金日	×	○
27	水	集金日	×	○
28	木		×	○
29	金	中間テスト 各種委員会	○	○
30	土			
31	日			

6/12 同日公開参観日  
※今後変更があれば、その都度連絡します。

## 【トピックス】

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校生活の中で「三密」を避ける取り組みをしています。入学式で生徒一人ひとりの間隔をあけたり、教室で机の間隔を広げて授業したりしています。また、朝家で検温をしてくる生徒も増えてきて、4月24日現在実施率は90%でした。ご協力ありがとうございます。今後も気をつけて生活していきましょう。





本校玄関のレリーフ(新一君と蘭ちゃん)

このレリーフは、職員玄関にあります。私は初めて大栄中学校に来た時に、パツと目に入りました。

「真実は一つ」という決めセリフが聞こえてきそうです。(〇)